

# Wettbewerb: Team EBG schlug sich gut

**KIEL.** Das war ein Sieg mit Ankündigung beim diesjährigen Informatik-Wettbewerb Software Challenge: Rang 1 für die Husumer Herman-Tast-Schule nach der Vorrunde und auch Rang 1 nach der Champions-League-Phase, souveräner Sieg im Viertel- sowie Halbfinale und dann auch im Finale gegen das Team des Karl-Maybach-Gymnasiums aus Friedrichshafen. Für das einzige Kieler Team im Finale, das vom Ernst-Barlach-Gymnasium kam, war im Viertelfinale Endstation. Insgesamt waren 35 Teams mit 166 Schülern und Schülerinnen aus ganz Deutschland dabei.

Insgesamt rund 150 Zuschauerinnen und Zuschauer waren virtuell Zeugen beim Finale, darunter der Schirmherr des Wettbewerbs, Kiels Oberbürgermeister Ulf Kämpfer. Die Sponsoren und Unterstützer zeigten Flagge mit virtuellen Ständen, sodass Interessierte während der Veranstaltung schon erste Kontakte aufnehmen konnten. Die Teammitglieder des Ernst-Barlach-Gymnasiums (alle drei haben auch ein Stipendium erhalten) sind in der 9. oder 10. Klasse und haben damit die Chance, an weiteren Runden der Software-Challenge Germany teilzunehmen – und damit auch die Möglichkeit, den „Pott“ in den kommenden Jahren einmal nach Kiel zu holen.

Gegenstand der Software Challenge Germany ist ein Programmierwettbewerb, der während des gesamten Schuljahres läuft und der den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bietet, mit Spaß und Spannung sowie mit kompetenter Begleitung in die Welt der Informatik einzusteigen. Am Ende der Entwicklungsphase schickt jeder teilnehmende Kurs einen selbst programmierten Computerspieler für das Spiel in den Wettkampf.

Interessant: Für den nächsten Durchgang ist ein in Kiel entwickeltes Spiel ausgesucht worden – Ostsee-Schach. Interessierte können sich unter [www.software-challenge.de](http://www.software-challenge.de) schon einmal informieren und dann ein Team anmelden.